



López Obrador intentará en 2024 una nueva reforma para transferir la Guardia Nacional al Ejército



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, no renunciará a su cometido de que la Guardia Nacional (GN) se convierta en un apéndice de las Fuerzas Armadas. Luego de que [la Suprema Corte de Justicia invalidó el martes la reforma](#) que le quitaba a la Secretaría de Seguridad el mando civil de la corporación policial para darlo al Ejército, el mandatario ha anunciado este miércoles que en 2024, en el último mes de su sexenio, enviará al Congreso una nueva iniciativa de reforma, de carácter preferente, para consumar la readscripción de la GN a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). En junio del año próximo habrá elecciones presidenciales y para renovar el Congreso federal. López Obrador ha dicho que confía en que su partido, Morena, y sus aliados del Partido del Trabajo y el Partido Verde obtengan mayoría calificada para facilitar una reforma constitucional y que esta sea aprobada antes del 31 de septiembre, el último día de su mandato. Se trata de su última apuesta para dejar a su sucesor en Palacio Nacional [una policía bajo control militar](#). “Va a entrar la nueva Legislatura, que espero con toda mi alma que se integre, por voluntad del pueblo, de manera democrática, como una mayoría calificada de diputados y senadores vinculados a nuestra *Cuarta Transformación*. Y entonces el primero de septiembre del año próximo presentaré una nueva iniciativa de reforma constitucional para insistir en que [la Guardia Nacional dependa de la Secretaría de la Defensa](#), esperando se apruebe dicha reforma antes del último día de mi gestión, que va a ser a finales de septiembre Van a tener un mes, y voy a pedir que se dé prioridad”, ha dicho López Obrador en su conferencia diaria. “Yo espero que se tenga mayoría calificada, dos terceras partes del nuevo Congreso, para que antes de que me retire pueda yo dejar esta reforma constitucional, que es importantísima, porque es un blindaje para que no vaya a suceder lo que se padeció, de que la seguridad pública estaba en manos de la delincuencia”, ha añadido. [...]